



—令和3年度国見町表彰式— 永年の功績をたたえて



▲表彰式に出席された皆さん

令和3年度国見町表彰式が11月24日、観月台文化センターで行われました。

表彰式では、引地真国見町長が「長年のご出精とあたたかいご本心に心から敬意を表するとともに、これまでの活動を支えてくださったご家族や関係者の皆さまにも感謝申し上げます。今後も種々の課題に取り組む国見町と国見町民のためその卓見をもつて、さらなるご支援をお願いします」と式辞を述べ、受賞者を表彰しました。

来賓祝辞の後、受賞者を代表して太田久雄さんが「この感激を忘れることなく、これからの国見町のさらなる発展を願い、力を尽くしてまいります」と謝辞を述べました。

町表彰式は昭和42年以来、町の発展に貢献され、顕著な功績があった方々をたたえるために毎年行われています。

国見町表彰条例に基づき、表彰審査会で審査した結果、今年6個人・1団体が表彰されました。

晴れの 受賞者

特別功勞表彰

太田 久雄 さん

— 地方自治 —

平成24年11月から令和2年11月の2期8年間の永きにわたり国見町長として、福島県に奉職した経験と識見で町民の厚い信頼を得て、議会との連携、協調に努め、地方自治の伸展と発展に貢献されました。

また、東日本大震災・原発事故からの復旧・復興、道の駅国見あつかしの郷の整備など、自立のまちづくりを進めている国見町のさらなる発展に向けて尽力され、今年11月に瑞宝小授章を受章されました。

高橋 忠一 さん

— 消防防災 —

昭和32年5月から平成14年3月まで、45年の永きにわたり国見町消防団員として活動。第2分団第3部部长や第2分団副分団長、分団長を歴任。これまでの地域消防と防災活動が認められ、今年11月に瑞宝単光章を受章されました。

齋藤 由美子 さん

— 保健増進 —

平成19年4月から現在まで、15年の永きにわたり国見町健康推進員として、地域福祉の向上に尽力されています。

功勞表彰

菅野 和雄 さん

— 地方自治 —

平成18年4月から現在まで、16年の永きにわたり国見町石母田財産区議員として石母田財産区の発展に貢献されています。

株式会社 ワンテール

— 寄付 —

国見町と令和元年10月25日にパートナーシップ協定を締結。国見町の発展と振興を願い、町に多額の寄付を行い、町勢伸張に貢献されました。

善行表彰

小野 範子 さん

— 献血 —

献血の重要性を深く認識され、積極的に献血事業に協力し、現在100回以上協力されています。

◀ 謝辞を述べる太田さん



特別功勞表彰

町の振興に特別な功勞や特に功績が顕著な方などを表彰するものです。

功勞表彰

町政の発展向上などに寄与し、功績が顕著であった方や多額の金品などを町に寄付した方などを表彰するものです。

善行表彰

多年にわたり奉仕活動や社会教育活動などで住みよいまちづくりに貢献し、他の模範となる方、町に寄付をした方などを表彰するものです。



◀ 功勞表彰を受ける皆さん



◀ 特別功勞表彰を受ける高橋さん